
○１１月 ３日（土）高崎アリーナに「明るく強く美しく」が流れる！
「明るく・強く・美しく」 群馬県立西邑楽高等学校 祝優勝 女子バレーボール部 ４年ぶり５回目の春高バレー出場決定

決勝は３年連続で「西邑楽 対 高崎商科大附」の対戦となりました。
あんろえめ 平成 30年 10～ 11月 昨年はフルセット戦い、接戦の末「２対３」で高商大附が勝利し、全国

（ 校長室より ） への切符を手にしました。悔しい思いは人を成長させます。敗れた本校
バレー部の生徒たちは、雪辱を期し、一生懸命練習に励みました。その

小鳥来て幸福少し置いてゆく 星野 椿 結果、平成３０年度県総体で優勝し関東大会へ出場、インターハイ県予
しあわせ

選でも優勝し、三重県津市で行われた本大会では全国ベスト１６に入り
○１０月１３日（土） ＰＴＡ邑楽・館林地区８校親善球技大会開催！ ました。「春高予選」は、生徒たちにとっては、県内の３大会連覇のプ
親善球技大会が、ほどよく芝生の刈られた分福総合グラウンド（その レッシャーがかかる大会でした。結果、決勝のスコアは「３対１」。勝

昔、巨人軍が使用していた分福球場跡地）で開催されました。当日は、 利の後に選手たちが肩を組み、大きな声で歌った「明るく強く美しく」
グラウンドゴルフには絶好のスポーツ日和でした。今年の幹事校は関学 は、そのまま選手たちが「明るく強く美しく」成長した姿に見えました。
大附属高校でした。準備から片付けまでたいへんお世話になりました。
親善とはいうものの、学校対抗ですので、皆真剣にボールを転がしてい ○１１月 ４日（日） 県高校総文祭演劇部門 ～地区代表として参加～
ました。本校の成績は８校中７位（昨年は４位）という結果でしたが、 地区予選で代表権を得た１０校が、１１月３日・４日の二日間、安中
初参加の女性２名がホールインワンを達成し、大いに盛り上がりました。 市文化センターで県大会に臨みました。本校演劇部は４年ぶりに参加し

ました。上演した「夕暮れに子犬を拾う」は、高校生のリアルな日常が
○１０月２５日（木）、２６日（金） スポーツの祭典 校内球技大会 テーマで、生徒自身が等身大の役を演じなければならない分、難しい作
生徒会が運営する本校スポーツの祭典である校内球技大会が開催され、 品だったと思います。地区予選も観ましたが上手に仕上がっていました。

１日半を使って７競技が行われました。学級対抗になっていますが、男
女の人数バランス等を考慮して毎年工夫されています。今年もやはりス ○１１月１５日（木） 県下一斉、第３回マナーアップ運動
ポーツ科がその強さを見せつけました。もうひとつ特筆すべきことは、 平成３０年度最後のマナーアップ運動が、県下一斉に展開されました。
教員チームの活躍でありました。バレーボールの優勝はお見事でした。 当日の朝早くから指導に当たられた保護者の皆様には、たいへんお世話

になりました。群馬県は、自転車事故に遭う確率が全国ワースト１位で、
○１０月３０日（火） 創立記念式典・講演会 ～４３周年を祝う～ 高校生の大きな事故も続いています。交通ルールを守り、絶対に事故に
私たちの西邑楽高校は、設置された昭和５０年１１月１日を創立記念 遭わないように、本校では１１月１４日（水）大泉警察署からスクール

日としています。翌年の４月６日には第１回入学式が挙行されました。 サポーターの林さんをお招きして、交通安全教室を開催したところです。
初代福田校長先生はその式辞の中で、「皆さんが本校の歴史の第一頁を
綴り始めるのです。何も書いてない純白な紙面にはじめて筆をおろすわ ○１１月１６日（金） 校内マラソン大会 ～ 晩秋の邑楽を駆け廻る ！ ～
けです。書き換えはできません。……。」と訴えました。歴史はめぐり、 日程がちょうど県Ｐ研究集会の日と重なってしまいました。大会運営
今年、４３周年を迎えました。記念講演は、その第１回生で、現在東京 に協力をしていただいた保護者の皆様にはお忙しい中ありがとうござい
家政大学教授の森田幸雄先生をお招きし、「後輩たちに伝えたいこと」 ました。マラソンは自分との戦いでもあります。「明るく強く美しく」
という演題で、大先輩としての思いを熱く語っていただきました。 を目指す生徒が、保護者の方や地域の方々に見守られながら秋深き邑楽

の郷を駆け抜けゴールしました。全員に、拍手を送りたいと思います。
○１１月 ３日（土） 県高校総文祭 日本音楽専門部演奏会が行われる！
ベイシア文化会館小ホールで県総文祭日本音楽専門部の演奏会が行わ ○１１月１６日（金） 県高校ＰＴＡ指導者研究集会が開催されました

れ、６校（西邑楽高校、共愛学園高校、富岡高校、館林女子高校、高崎 県高校ＰＴＡ連合会が主催する研究集会が前橋テルサで開催されまし
経済大附属高校、高崎健康福祉大高崎高校）が日頃の腕前を披露しまし た。開会式の後、記念講演が催され、山田雅人氏が講師として招かれ、
た。第一番目に登場した本校音楽コースの生徒たちの演奏曲は、「元禄 『山田雅人の「かたりの世界」』という演題で話されました。午後の研
風花見踊」。会場全体に三味線、箏、長唄がそろった和の調べを醸し出 究協議では①高校教育の振興とＰＴＡ、②進路指導とＰＴＡ、③生徒指
し、観衆から大きな拍手をいただきました。（富岡高校は、旧富岡高校 導とＰＴＡ、④家庭教育とＰＴＡ、の４協議題について代表校が発表し
と富岡東高校が統合されて４月から開校した男女共学の普通高校です。） ました。この日、本校前ＰＴＡ会長の青山剛士さんが表彰されました。


